

ESCUELA NORMAL DE EDUCACION PREESCOLAR



Licenciatura en Educación Preescolar “Recuerdos y sentimientos”

Asignatura: Estrategias de música y canto en educación preescolar.

Maestro: Jesús Armando Posada Hernandez.

Alumna: Adamary Sarahi Arizpe Alvarez.

Semestre: 2° **Sección:** A”

Competencias del curso: Aplica el plan y programas de estudio para alcanzar los propósitos educativos y contribuir al pleno desenvolvimiento de las capacidades de sus alumnos.

- Incorpora los recursos y medios didácticos idóneos para favorecer el aprendizaje de acuerdo con el conocimiento de los procesos de desarrollo cognitivo y socioemocional de los alumnos

Diseña planeaciones aplicando sus conocimientos curriculares, psicopedagógicos, disciplinares, didácticos y tecnológicos para propiciar espacios de aprendizaje incluyentes que respondan a las necesidades de todos los alumnos en el marco del plan y programas de estudio.

- Selecciona estrategias que favorecen el desarrollo intelectual, físico, social y emocional de los alumnos para procurar el logro de los aprendizajes.

“Recuerdos y sentimientos”

Mi primer acercamiento con la música como tal no recuerdo, pero se con seguridad que desde que tengo memoria la música corre por mi sangre, me gusta muchísimo escuchar música, bailar me apasiona, me gusta todo tipo de música menos rock pesado y metal, puedo decir que no me gusta tal vez porque no es el tipo de música que suelo escuchar, como lo serian la banda, nortañas ¿Por qué no?, sonoras que toda mi vida he escuchado, entre otro tipo. Desde preescolar me ha gustado muchísimo participar en bailables porque he de aquí la historia.... Mi abuela paterna siempre me decía que yo para todo tipo de bailables levantara la mano para participar y eso hacía, participe en todos y cada uno de los bailables de mi jardín, a pesar de ser una aniña muy penosa el bailar para mi nunca fue impedimento porque me gusta mucho hacerlo, durante primaria la verdad no fui tan participativa en ellos ya que pues mis profesores no participaban mucho en eso, no se si era mala suerte o que pasaba porque como les comento eso a mi me hacia muy feliz, ya que el baile no fue tan cercano en esa época decidí participar en el coro de mi escuela, coro que cabe mencionar que solo cantaba el himno nacional, mi coach la recuerdo perfecto porque fue una de mis grandes inspiraciones por no dejar el canto fuera de mi vida ya que ella me comentaba que tenia una bonita voz solo me faltaba enfocarme más en ella, en secundaria el acercamiento que tuve a la música fue de igual manera que en primaria ya que participe en un coro dentro de mi plantel y en danza fui parte de un pequeño ballet que la verdad no tuvo más que 2 o 3 presentaciones en el mismo plantel. Algo destacable es que en mi familia hay muchos músicos, desde mis abuelos, mis tíos, mis primos, mi padre y mis hermanos, desde que tengo memoria el escuchar sonora o nortañas a mi familia por el hecho de que mis hermanos desde muy pequeños les gustaba tocan instrumentos y así decidieron ser parte de una sonora y nortañas por mis tíos, mis abuelos y mi padre que les gustaba mucho tocar y cantar este tipo de canciones. La música como tal es algo que de verdad es participe en mi vida día con día ya que normalmente cuando tengo algún rato libre trato de despejarme un poco escuchando música que me guste e incluso bailando, siento que la música es una de las pocas cosas que me relaja, también atreves de ella siento que puedo transmitir mis emociones en el momento. Si confiero que la expresión musical es un lenguaje porque como lo comente anteriormente e incluso en clase aunque no soy muy buena cantante cuando estoy triste y siento que no puedo expresarme tal cual con palabras mediante el dialogo el cantar una canción triste me hace un poco liberar o sacar un poco de mis sentimientos en dicho momento, esto no solo pasa cuando me siento triste (cabe recalcar) si no también cuando estoy feliz que puedo cantar otro tipo de canciones y así hacer saber a las personas que me escuchan que normalmente son mi familia, mi novio y mis amigos que estoy feliz, triste, etc. Para mí la música es demasiado importante, el hecho de que tal vez una canción muestre tu estado de ánimo, e incluso pueda hacerlo cambiar, de estar triste a feliz o viceversa es algo increíblemente mágico que solo el poder de una canción puede hacer.